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ありがとうございました！ よろしくお願いします！
児童会役員任命・引き継ぎ！

２月１日（火）、令和４年度児童会役員の任命式と進級児童会役員の引き継ぎ式が行われました。まず旧

役員の４名から１年間の取り組みを振り返っての発表がありました。その後、新児童会役員を代表して橋田

雫さんがあいさつをしました。

１年間、松崎小学校全校生のために、陰に日向に大活躍してくれた４名の児童会役員のみなさん、本当に

ありがとうございました。また、最上級生として全校生のためを合い言葉に、４名を支え大活躍してくれた

１６名の６年生にも盛大な拍手を送ります。ありがとうございました。

令和３年度児童会役員 ～１年間の活動を振り返って～
がんばったことが３つあります。１つ目は運動会です。児童会のあいさつでは、聞い

ていいる人たちが聞き取りやすいようにたくさん練習しました。２つ目は、なかよしプ

ロジェクトです。なかよしプロジェクトが目指すものは『全校生の絆が深まり、笑顔で

楽しく明るい学校』でした。新しい遊びを取り入れました。とても楽しそうに遊んでく

れていたのでうれしかったです。３つ目は、「すてきな松崎っ子」です。全校生が友だ

ちのすてきなところを見つけて発表してくれました。（以下省略） ６年 HT

がんばったことは３つあります。１つ目は運動会です。（途中省略）２つ目はペット

ボトルの回収です。毎週火曜日の回収日は、「今日は何cm増えたかな」ととても楽しみ

でした。３つ目は、さくらが丘フェスティバルです。指揮者として精一杯がんばろうと

思いました。とても緊張したけれど、自分がミスをしたら台無しになるかもしれません。

そのため一生懸命みんなの演奏をひっぱっていきました。そしていいスタートが切れた

と思います。（以下省略） ６年 YI

特に心に残っているのは、SDGsの忘れ物チェックです。SDGsの学習の内容は難し

くて低学年の人たちに理解してもらえるか不安でした。だから、初めてのチェックのと

きは、なるべく内容を易しく設定しました。そして２回目からは、チェックする内容を

増やしていきました。ティッシュを忘れる人が多いことが分かったので、毎日、重点目

標に入れることにしました。成功するかどうか心配でしたが、みなさんが一生懸命に取

り組んでくれて、とてもよい活動になりました。（以下省略） ６年 RO

がんばったことは主に２つあります。１つ目は集会、行事などの司会やあいさつです。

その中でも、特に児童会になったばかりで、まだ未熟なとき、初めての大きなぼくら中

心の運営であった１年生を迎える会です。司会を務め緊張しながらもがんばったことを

覚えています。１年生はもちろん、みんなが楽しめるよう案を出し合うこともできまし

た。その他の行事などでも、司会、あいさつ、運営にとてもがんばりました。２つ目は、

ペットボトルの回収です。（以下省略） ６年 MT

いじめのない笑顔あふれる学校にしてい

きたいです。

先輩たちが築いてきた伝統を受け継いで

いきます。
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